

# Dos Automóviles Usaron Asesinos de Borgonovo

Dos automóviles usaron los asesinos del Ing. Mauricio Alfredo Borgonovo Pohl cuando llevaban su cadáver y lo dejaron como a un kilómetro del desvío hacia los cantones Matazano y Granadillas de la Carretera al Puerto de La Libertad, entre los kilómetros 12 y 13.

La revelación la hizo ayer una testigo que se considera importante dentro del juicio, por cuanto describe a los dos vehículos y aporta algunos detalles para el esclarecimiento del caso. La

testigo —cuyo nombre lo continuaremos manteniendo en reserva— fue interrogada, en el lugar del hecho, por el Dr. Rafael Antonio Sánchez Rodríguez, Juez Primero de Primera Instancia de Santa Tecla y por los BRES. Ana María Cáceres Seoane e Italo Martínez, que actúan como fiscales.

La testigo afirmó que "cuando ya empezaba a oscurecer" se dio cuenta que cerca de su casa pasaban dos automóviles: el que iba adelante, encendía y apagaba las

luces, mientras que el otro "llevaba las luces tristes", lo cual fue interpretado que tenía encendidas las luces de cortesia.

## SE AGRAVAN LAS COSAS

La testigo refirió que momentos después, cuando un amigo de la casa iba hacia una finca de las inmediaciones a prestar sus servicios en el turno de la noche,

—Favor pase a la Pág. 31.

# 31 Enfermeras Cumplen 25 Años de Servicio y Serán Agasajadas

31 enfermeras que cumplen veinticinco años de servicio profesional, serán agasajadas este domingo al celebrarse el Día de la Enfermera.

Para esa fecha la Asociación Nacional de Enfermeras Salvadoreñas —quien ha preparado las actividades— también rendirá un homenaje a las enfermeras Alicia Medrano de Melara y Aminta M. de Juárez, que serán distinguidas con la medalla "Sor María Teresa Lang".

Los actos se iniciarán a las ocho de la mañana con un homenaje a las enfermeras ya fallecidas; socias de esa entidad colocarán una ofrenda floral en el Cementerio General de esta capital y luego se ofrecerá una misa de

Acción de Gracias, en ese mismo lugar.

Al concluir los actos en el Cementerio, se iniciará el programa oficial a las nueve de la mañana en el Auditorium de la casa de ANES, y será la señora Martha Pineda de Soto, quien dirigirá las palabras alusivas.

En esa ocasión se llevará a cabo la toma de posesión de su nueva Junta Directiva para el período 1977-78.

Asimismo se les entregará premios a las señoras Miriam del Tránsito de Jiménez y María Ernestina R. de Traquino, por sus servicios como auxiliares de enfermería en hospitales de Salud Pública.

# Siete Muertos Reconocen Jueces en San Salvador y C. Delgado

Siete muertos reconocieron ayer en la mañana la Dra. Irma Laríos de García Alvarado, Juez Primero de Paz de San Salvador y Br. German Aquilino Martínez, Juez interino de Ciudad Delgado.

En el Hospital Militar fue reconocido el cadáver del soldado José Roberto Lara, de Sonsonate. Familiares suyos afirmaron que murió a consecuencia de golpes que le produjo un cabo del cuartel. Otro cadáver apareció como a las ocho de la mañana, a inmediaciones del Cementerio. Los médicos afirmaron que falleció por hemorroides y desnutrición. El

tercero fue reconocido en la Morgue del Hospital Rosales. Fue a consecuencia de un infarto cardiaco, ignorándose su nombre, al igual que el segundo. El último reconocimiento de la mañana fue del cadáver de José Nerio Maldonado Flores, de 25 años, ultimado de tres balazos: dos en el tórax y uno en la espalda. Fue ultimado en la Colonia Santa Lucía, Ilopango, a raíz de una discusión que tuvo con el dueño de un automóvil, quien le reclamó al ahora occiso que sin consen-

—Favor pase a la Pág. 27.

## TABLERO JUDICIAL

### 11 PROCESADOS POR LESIONES EN OPICO

Los reos Jorge Recinos, Alfonso Cruz, Ceferino Portillo, Ernestino López, Felcito Mejía y seis más, están procesados en el juzgado de San Juan Opico, La Libertad, por lesiones en Tránsito Cruz Aguilar, quien además, afirma que los imputados cometieron daños, agresión y allanamiento de morada. Los hechos ocurrieron el 6 de abril en el Cantón Moncagua, San Pablo Tacachico. El defensor, Br.

—Favor pase a la Pág. 31.



**NIEGAN PASAPORTE.** La señora Elsa Valencia de Smith, mostrando todos los documentos que certifican la identidad y nacionalidad norteamericana de su hijo Harry John Smith 3ro. Sin embargo en la Embajada de los Estados Unidos no le extienden nuevo pasaporte al menor. (Foto de Hidalgo-Zeledón).

# Investigan Intoxicación de 40 Alumnas en Santa Tecla

SANTA TECLA. Pesquisas sobre el origen de intoxicación de 40 alumnas del "Hogar Adalberto Guirola", efectuaban ayer autoridades de Salud Pública que fueron informadas.

Establecieron las autoridades que la intoxicación de las alumnas se produjo en el desayuno, pero no todas sufrieron los efectos —según se supo— pues el resto de las 90 alumnas del plantel, no sufrieron nada.

Unas alumnas que se hallaban en

misa cayeron con síncope, lo cual obligó a las dirigentes del "Hogar", a enviar a unas al Hospital Rosales, otras al Hospital San Rafael y las últimas al Hospital Bloom, de acuerdo con los informes.

Hasta ayer no se había determinado qué causó la intoxicación masiva de las alumnas. Sin embargo, se dijo que el mal estaba controlado. (Valdés Aguilar).



**SECUESTRADO.** (Sonsonate). Fausto René Ríos Rodríguez, de 26 años, fue secuestrado el martes pasado a las cinco y media de la tarde en esta ciudad.

# Defensa Coordinada de los Precios Buscan Cafetaleros

Importantes autoridades cafetaleras de Colombia, Costa Rica y Honduras se encuentran en nuestro país.

Ayer en visita especial saludaron al Presidente Molina, habiendo llegado acompañados del Presidente y Gerente de la Compañía Salvadoreña del Café, señor Rafael Isidoro Nieto y doctor Ricardo Falla Cáceres.

El Gerente de la Compañía del Café dijo a los periodistas que la reunión establecerá las bases para

la defensa coordinada de los precios del café, que en estos momentos sufren una baja artificial, motivada por especuladores de los mercados de Nueva York y Londres.

"Se trata de algo pasajero...", subrayó el doctor Falla Cáceres y eso es la opinión del resto de productores y exportadores de estos países.

Enfatizó que en realidad, existe escasez de café, calculada para unos dos años más.

# Asociación de Ahorro y Préstamo proyecta Condominio Residencial

A un costo de tres millones 780 mil colones ascenderá el financiamiento del proyecto "Condominio Residencial Modelo", que se construirá frente al Parque Zoológico Nacional.

Los ingenieros que realizarán ese proyecto dijeron que el Condominio Residencial Modelo se construirá con las técnicas más modernas de la construcción antisísmica y estará integrado de nueve edificios de tres niveles cada uno, reuniendo doce departamentos con técnicas arquitectónicas.

Nuestros informantes revelaron que ese complejo constituirá 108 apartamentos en una área de veintidós mil varas cuadradas.

También dijeron que las personas que habitarán ese condominio dispondrán de todas las comodidades de una residencia de una planta, quienes contarán con amplios estacionamientos, zonas de piscinas para niños y adultos, juegos mecánicos y sistema de vigilancia.

Por otra parte, indicaron que el precio por unidad de vivienda será de treinta y cinco mil colones en beneficio de ochocientas personas.

La escrituración de ese proyecto se llevó a cabo ayer en la mañana en las oficinas de la Asociación de Ahorro y Préstamo (CASA), con la presencia del doctor Maximiliano Guillermo Novoa, presidente de

—Favor pase a la Pág. 21.



**PREPARAN ANIVERSARIO.** Directivos de la Liga Femenina Salvadoreña se reunieron para ultimar detalles relacionados con la Celebración del XXX Aniversario de haber sido creada esa entidad. De izquierda a derecha, Sras. Graciela de Alfaro Jovel, Dr. Hilda Navas de Rodríguez, María Luisa Guirola, Laura de Paz, Luisa de Carrillo, Lic. Nazzari March y María Cruz Palma de Yanez. (Foto de Rivas).